

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

“ Le Canada Revue ” vs. “ La Semaine Religieuse de Québec. ”

Le 15 du mois courant, le grand jury, présidé par M. B.-A. Jodoin, a renvoyé à l'unanimité la plainte de libelle criminel portée par le *Canada Revue* contre la *Semaine Religieuse de Québec*.

Grand nombre d'amis nous ont adressé, à cette occasion, des télégrammes et des lettres de félicitations. Qu'ils veuillent bien accepter nos sincères remerciements, ainsi que les confrères qui ont en un bon mot à notre adresse.

Lettres de missionnaires

Un vénérable missionnaire de la Louisiane, M. Dénécé, qui, à bout de forces, s'est retiré dernièrement de la carrière de l'Apostolat, écrit une longue lettre dont on lira avec intérêt l'extrait suivant :

“ Ce qui fait le plus défaut dans ce pays, ce sont les écoles catholiques. Les paroisses qui ont le bonheur de posséder une communauté religieuse, marchent dans la voie du progrès. Les autres resteront toujours sans vie et sans énergie. Que de bien il y aurait à faire, si les ouvriers ne manquaient pas, si de jeunes apôtres venaient remplacer les vieux missionnaires épuisés de fatigue et accablés d'infirmités !

“ J'ai passé 26 années dans la même paroisse. Arrivé en décembre 1864 au Petit-Caillou, je n'y trouvai qu'une chapelle plus semblable à une grange qu'à un édifice religieux. Point de missel, une chasuble si vieille qu'il était difficile d'en deviner l'affectation. Je n'avais ni logement, ni lit, pas même une chaise pour m'asseoir. J'étais réduit à chercher mes repas de maison en maison pendant deux ans. Souvent, pendant la guerre